



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Bürgerbeteiligung und
Netzpolitik -

Tagesordnung Punkt 13 der öffentlichen Sitzung am 12. Dezember 2017

Vorlagen-Nr. 17-V-05-0010

Stand des Projektes CityBahn

Beschluss Nr. 0088

Der Ausschuss für Bürgerbeteiligung und Netzpolitik nimmt die für ihn relevanten Punkte 1.8, 1.9 und 4 des Magistratsbeschlusses Nr. 0833 vom 28.11.2017 zur Kenntnis:

Es wird zur Kenntnis genommen, dass

- 1.8 seit dem StVV-Beschluss Nr. 0069 vom 16.02.2017 u.a. durch Veröffentlichung der Webseite citybahn-verbindet.de mit Beantwortung häufig gestellter Fragen („FAQ“), mit einer achtseitigen Beilage in der lokalen Tageszeitung und mit einer öffentlichen Informationsveranstaltung zum NKU-Verfahren mit Dr. Martin Arnold (Intraplan) am 07.11.2017 im Stadtverordnetensitzungssaal die Bürgerinformation im Rahmen bisher vorliegenden Erkenntnisse begonnen hat;
- 1.9 sich aus eventuellen Änderungen aus der Bürgerbeteiligung das Nutzen-Kosten-Verhältnis geringfügig verändern kann.
4. Die Online-Bürgerbeteiligung auf citybahn-verbindet.de soll zeitnah freigeschaltet werden und darüber hinaus sollen, beginnend im Januar 2018, vier Info-Messen in den einzelnen Planungsabschnitten Kastel/Amöneburg, Biebrich, Südost/Mitte und Rheingauviertel-Hollerborn/Westend-Bleichstraße durchgeführt werden, auf denen die Bevölkerung mit den Planern, dem Vorhabenträger und der Stadtverwaltung diskutieren und Änderungsvorschläge einbringen kann.

(Magistrat 28.11.2017 BP 0833)

Den Stadtverordneten zur Kenntnis

Wiesbaden, .12.2017

Beyes
Vorsitzende